

# Soleil et foule au rendez-vous de l'édition 2008 de Mont Salève en marche

Après les trombes d'eau de samedi, c'est un agréable soleil qui a brillé pour un Mont Salève en marche fréquenté par plusieurs centaines de randonneurs.

Il y avait foule, dimanche, sur les terrasses de la gare supérieure du téléphérique où le Syndicat mixte du Salève (SMS) organisait sa grande manifestation annuelle intitulée Mont Salève en marche. Les trombes d'eau du samedi avaient laissé la place à de belles éclaircies qui ont permis à plusieurs centaines de marcheurs, partis de différents lieux de la région (Annemasse, Genève, Veyrier, Monnetier, Étrembières, Bossey, etc.), de gravir en matinée le Salève pour rejoindre le point de rendez-vous où

leurs efforts étaient récompensés par un tee-shirt offert par un sponsor.

Juste avant le grand pique-nique sous chapiteau, le public a écouté les discours des officiels (maires, conseiller régional, conseillers généraux, sous-préfet et député) qui ont notamment présenté la toute nouvelle Directive paysagère du Mont Salève, un document signé entre l'État français et le SMS qui garantit la préservation de ce territoire remarquable que constitue le massif du Salève. Cette directive, la deuxième de ce type signée en France, permettra d'accompagner l'évolution du massif en assurant notamment une meilleure protection de ses paysages.

Durant l'après-midi, ce public plutôt familial a pu participer à diverses activités (promenades en ânes, tyrolienne, balades botaniques,



Depuis le temps qu'ils travaillent sur des projets en commun, les membres du Syndicat mixte du Salève, d'Apollon 74 et du Syndicat du Vuache ont tissé des liens étroits.

jeux pour les enfants, musique, animations) mais aussi découvrir de nombreux stands présentant les produits du terroir du Pays du Salève ou des associations et des structures telles que la société d'histoire régionale La Salévienne, La Chantrelle (qui organisait une cueillette et une exposition), Apollon 74 (découverte des corridors biologiques), le Club Alpin Suisse, le syndicat du Vuache ou la Maison du Salève.

Beaucoup de participants à cette manifestation avaient joué le jeu du développement durable en utilisant le téléphérique du Salève (tarif spécial à 5 euros l'aller-retour) plutôt que la voiture. Pour ceux qui souhaitent prolonger la découverte, une visite à la Maison du Salève ([www.maisondusaleve.com](http://www.maisondusaleve.com)) s'impose !

Dominique Ernst